
 Sintra Desportivo 

De saída da vida política activa, enquan-

to presidente da Junta de Freguesia de S. 

Martinho, Adriano Filipe foi alvo de mais 

uma homenagem, desta vez por iniciati-

va dos dirigentes da União Desportiva e 

Cultural de Nafarros. A (dupla) cerimónia 

decorreu na noite de domingo, dia 4 deste 

mês de Outubro, e teve primeiro como 

palco, o pavilhão-sede da colectividade, 

onde foi descerrada uma placa com o 

motivo da homenagem, seguindo-se o 2.º 

acto, na Quinta de Santa Maria (Fontane-

las), no decorrer de um jantar que reuniu 

mais de uma centena de pessoas.

Na Mesa de Honra marcaram presença 

os responsáveis da colectividade, lidera-

dos pelo presidente Orlandino Martins, 

do Executivo da Junta de Freguesia de 

S. Martinho (Fernando Pereira e João 

Guilherme) e ainda Fernando Seara, pre-

sidente da Câmara Municipal de Sintra.

Na sala, uma forte representação do PS, 

com o agora deputado na AR, Rui Pereira, 

os vereadores Domingos Quintas, Eduardo 

Quinta-Nova, e o antigo vice-presidente 

da autarquia, Herculano Pombo.

Foi ainda lida uma mensagem do Vogal 

da Direcção da AFL, António Silva, estru-

tura da qual faz parte Adriano Filipe.

A noi te terminou com 

as prendas habituais, da 

colectividade para o ho-

menageado, onde não fal-

taram os discursos, todos 

eles elogiando o trabalho 

do autarca, nomeadamen-

te no apoio aos clube das 

freguesia, e no caso parti-

cular, da União Desportiva 

e Cultural de Nafarros.

«DEVEMOS-LHE

A CONTINUIDADE DA 

EQUIPA DE SENIORES»

Orlandino Martins, o pre-

sidente da colectividade 

promotora da iniciativa, jus-

tificou a homenagem.«Quer 

como presidente da junta, 

quer  a  nível pessoal,  o 

Adriano Filipe ajudou-nos 

muito» começou por referir. «Foi ele que 

impediu que a equipa de seniores de 

hóquei  em patins acabasse por dificul-

dades financeiras. Nestes anos, esteve 

sempre connosco e fez tudo o que podia 

para ajudar o Nafarros. Como tal, é com 

muita pena que o vemos deixar a junta-

de freguesia, e por tudo isso, queremos 

agradecer-lhe publicamente», justificou 

o dirigente da União Desportiva de Na-

farros.

MARGARIDA ALVES

EMOCIONOU TODA A SALA

Pelo que foi dado constatar, não foi só o 

hóquei da equipa de seniores que recebeu 

apoios, uma vez que a equipa feminina não 

quis perder a ocasião para agradecer todo 

o empenho de Adriano Filipe. Por isso, foi 

lido um texto da autoria da capitã de equi-

pa Nicolle Gomes, que por estar ausente 

delegou essa tarefa na jovem Margarida 

Alves, da equipa de Infantis. Emocionada, 

não conseguiu resistir ao choro, entusias-

mando toda a sala.

Foi de facto, o grande momento da noite 

e que levou Adriano Filipe a reconhecer 

que «esta foi uma das noites mais mais 

marcantes quanto às homenagens de que 

tenho sido alvo. Não sei se mereço todo 

este carinho, mas fico muito grato a todos. 

Quando se sai do Poder, perdem-se muitos 

amigos. Estou convencido que aqui em Na-

farros isso não vai acontecer» rematou.

Fernando Seara, Joaquim Prego, e Her-

culano Pombo, também não pouparam 

elogios à personalidade de Adriano 

Filipe, enquanto autarca, e dirigente 

desportivo, passando em revista algumas 

das estórias mais interessantes em que 

foram intervenientes 

venturasaraiva@sintradesportivo.net




 Desde o dia 18 de Setembro que 

a freguesia de Almargem do Bispo 
vive com enorme emotividade mais 
uma edição da Taça Barnabé em 
futsal.

-
das dos pavilhões enchem de adep-
tos que não dispensam as mais 
variadas formas de apoio às suas 

-
sente numa organização exemplar 

Barnabé é um exemplo a seguir por 

fomentando a utilização das infraes-
truturas existentes.

festa faz-se dentro e fora das quatro 

aqueles que acreditam que o des-

e nunca de exclusão...

Ventura Saraiva
Director


Taça Barnabé
Exemplo a seguir

Finalmente, a crise directiva no Hockey 

Club de Sintra foi ultrapassada com a elei-

ção dos novos Órgãos Sociais, e que vão 

gerir o clube sedeado em Monte Santos 

durante o biénio de 2009/2011.

A única lista encabeçada por Jaime 

Ramos mereceu a aprovação dos sócios 

presentes, que inclui na Direcção, Eugé-

nio Montoito, Jaime Miguel, Rui Matos, 

Samuel Vidal, Vítor Pereira, João Mata da 

Costa, Paulo Dias, e Vítor Domingos.

A Mesa da Assembleia Geral é liderada 

por Hermínio Santos, e o Conselho Fiscal 

por José Manuel Conceição.






